

目指せユーチューバー？

親子で動画編集体験



1月11日、㈱mガードと町商工会共催による動画編集体験が朝日の森で開催し、6家族15名が参加しました。教室では、パソコンに搭載されている編集ソフトと無料素材を使い、動画作成に挑戦しました。参加者は、講師を務めた㈱mガードの加藤正行場長から「良い動画を作るコツ」を学びながら、それぞれの感性を活かした素敵な動画を完成させていました。

町商工会主催のガラポン抽選会 多くの町民で会場は大盛り上がり



1月18日、本町多目的交流センターで、新冠町商工会主催によるガラポン抽選会が開催されました。このガラポン抽選会は、昨年11月と12月に参加加盟店で一定額以上の買い物をした方が参加できる抽選会で、当日は開始時間から多くの町民が集まり、参加者たちはガラポンを回しながら楽しそうに運試しをしていました。

ま ち の 話 題

あ れ こ れ その2

札幌白石高校・新冠中 合同コンサートを開催

1月9日、レ・コード館で札幌白石高校と新冠中学校の吹奏楽部による「ニューイヤークンサート」が開催され、約140名が来場しました。このコンサートは、全国大会出場経験のある札幌白石高校吹奏楽部が毎年、新冠町での合宿に合わせ、地域貢献活動として入場無料で開催しています。



コンサート終盤に行われた、札幌白石高校吹奏楽部と新冠中学校吹奏楽部の合同演奏では、総勢84名による迫力ある演奏が披露され、演奏が終わると会場は大きな拍手に包まれました。

朝日の森グラウンドに スケートリンク場を開設



朝日の森のスケートリンクが完成し、町は1月17日から一般開放を開始しました。最初の日曜日となった19日には、家族連れや友人同士など20名以上が訪れ、大人も子どもも久しぶりのスケートを楽しんでいました。靴ずれをした子どももいましたが、それすら気にせず滑り続け、リンクには子どもたちの笑い声が元気づけ響き渡っていました。

新冠小学校が 初の冬季避難訓練を実施



1月22日、新冠小学校が地震を想定した初の冬季避難訓練を実施しました。訓練では、児童たちが防寒着を着用して屋外に避難した後、大津波警報が発令された想定で、校舎2階へ二次避難しました。今回の訓練は、防寒着の着用時間の把握も目的としており、今後は、結果を踏まえ、効果的な冬期間の避難方法を検証する予定です。

令和7年 新冠町二十歳を祝う式典

1月12日、レ・コード館市民ホールにおいて、令和7年新冠町二十歳を祝う式典が挙行され、華やかな着物やスーツに身を包んだ33名が感謝と希望を胸に大人への一歩を踏み出し、二十歳の門出を迎えました。

中、二十歳になった参加者を代表して、関口幸次郎さんが町民憲章の朗唱を行い、続いて梶島彩良さんが、成人の誓いを行いました。その後行われた成人の集いでは、参加者はビンゴゲームを楽しみながら、久しぶりの再会となった友人たちと笑顔で語り合い、和やかなひと時を過ごしました。

